

## 石川県立金沢商業高等学校

## バドミントン部 Badminton

金商バドミントン部は、応援旗「以盛衰不改節」(盛衰をもって節を改めず)のもと日々の練習を頑張っています。

チーム目標は「全国大会出場」。皆から応援していただける部活動を目指しています。

また、卒業生は、社会人チームで数多く活躍をしています。



## 第72回 石川県高等学校バドミントン根上大会 準優勝新チームになって初めての大会。

この夏は、新型コロナ感染拡大のため予定していた県外チームとの医王山合宿が中止、練習試合が中止と思い通りの練習ができない毎日。

自分たちの立ち位置がわからないままの新チームになって初めての大会。

不安ばかりで臨んだ大会ではありましたが、2回戦、3回戦と順調に勝ち進み、 準決勝の星稜高校との戦い。中学校時の大会実績では星稜に及ばないメンバーであ りながら、試合は終始金商高校のペース。すべての試合でしっかりとポイントを重 ね、勝利をおさめることができました。

いよいよ、決勝の金沢学院大附属高校との戦い。6月の県大会では3年生が久方 ぶりに破ったことから、お互いが意識する存在。6月のメンバーで現在ベンチ入り しているのはこちらが1人、相手は複数。気持ちも劣勢で受け身に回ることが多く、 不完全燃焼で終わってしまいました。

しかしながら、自信と課題を確認できた本大会。新人大会までにこの差を少しでも埋め、もっと笑顔で終われるように頑張ろうと思えた一日でした。

